## Jahresbericht Kinderturnen 2016

Das Jahr 2016 war wieder ein erfolgreiches und spannendes Jahr in unserer Gruppe. Ende letzen Jahres habe ich tatkräftige Unterstützung im Aufbau und bei der Betreuung der Kinder durch Lea Künkler erhalten. Dadurch, dass wir nun wieder zwei Personen sind, ist eine bessere Betreuung, sowie die Möglichkeit mehr Stationen für die abenteuerlustigen Kinder aufzubauen, gegeben.

Auch haben uns wieder einige Kinder verlassen, die zu alt für das Kinderturnen geworden sind, allerdings haben wir auch wieder viele Neuzugänge zu verbuchen. Nach ein bis zwei Kennenlern Stunden zusammen mit den Eltern, kommen die Kinder motiviert und fröhlich zum Turnen. An Spitzentagen, haben wir mit 15 Kindern geturnt und getobt.

Der Parcours mit Reifen, Hütchen und Bänken ist zum festen Ritual am Anfang der Stunde geworden, und wird freudig auch von den Kindern mit aufgebaut. Da wir versuchen jedes Gerät in der Halle so oft es geht zu benutzen, variiert der weitere Verlauf der Stunde von Turnübungen, Seilspringen, Balancieren bis hin zu Ballsportarten. Jedes Kind hat also die Möglichkeit in den jeweiligen Disziplinen seine Stärken und Schwächen zu entdecken und zu fördern. Und natürlich dürfen die Trinkpausen zwischen den Aktionen nicht fehlen um Kraft für neue Herausforderungen zu tanken!

Zum Schluss versammeln wir uns alle gemeinsam auf der großen Matte und singen unser Abschlusslied, bevor auch schon die Eltern kommen und es heißt: "Bis nächste Woche!".

Wir freuen uns über weiteren Zuwachs und/oder Werbung!

Alisa Häbel und Lea Künkler